

Riesenerfolg beider Handballteams

Sowohl die Steinbacher Mädchen, die als Wettkampfgemeinschaft mit Annerod antraten, als auch die Steinbacher Jungen wurden verdient Kreissieger im Handball.

Die Mädchenmannschaft, betreut von Wolfgang Müller und Günther Kühlmann, gewann im jeder-gegen-jeden-Vergleich zunächst mit 9:1 gegen Pohlheim. Mit dem gleichen Ergebnis wurde Krofdorf geschlagen - es wurde klar, dass die Mädchen eine gute Rolle spielen würden. Nach dem 13:2 gegen die eigentlich stark eingeschätzten Grünberger Mannschaft reichte im abschließenden Spiel ein Unentschieden. Damit gaben sich die Fernwalder Mädels aber nicht zufrieden und gewannen auch ihr letztes Spiel gegen Wißmar sicher mit 4:1. Besonders beachtlich an dem Erfolg ist, dass einige der Spielerinnen momentan das 3. Schuljahr besuchen und somit im nächsten Jahr noch einmal antreten können. Herzlichen Glückwunsch!



Die Jungenmannschaft, betreut von Eva Dahmer, setzte sich in ihrer Gruppe gegen Lich (9:4), Wißmar (3:2), Heuchelheim (5:1) und Reiskirchen (5:1) durch. Somit standen die Steinbacher verdient im Endspiel gegen die Krofdorfer Mannschaft, die in der Parallelgruppe ungeschlagen geblieben war. Von Beginn an zeigten die Fernwalder eine hochkonzentrierte Leistung und gewannen zum Schluss überraschend deutlich mit 5:2. Die Tatsache, dass sage und schreibe 10 Grundschulen, von denen einige bedeutend größer sind, an dem Wettkampf teilgenommen haben, wertet den schönen Erfolg noch auf. Auch an die Jungen ein herzlicher Glückwunsch!



Ein Dank gilt noch einmal Alfred Nachbar und Alex Klima, die beide Turniere gewohnt souverän vorbereitet und durchgeführt haben - und natürlich besonders unseren tollen Mannschaften, die unsere Grundschule nicht nur erfolgreich, sondern auch würdig vertreten haben.